
函館北□―タリークラブ会報
2015～16年度	国際□―タリー テーマ

Be	a	Gift	to	the	World

2015～16年度	国際□―タリー会長

K.R

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"

★会長 渡 部 二 康 ★幹事 成 田
=ユ

。例会場 :ロワジールホテル函館
〒040-0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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《第2517 例会》第38号 4月20日 (水)

本日2Zログラム」
卓話「函館マラソン」

虔ヨ

RCよ り会報が届きましたので回覧致 します。

他クラブ例会変更、	4月 21日 (利函館RC移動例会に

変更です。

例会終了後臨時理事会を開きます。

親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長

ニコニコBOX投入報告

成田幹事・石橋会員・森会員 ″」ヽ笠原会員

山 ド会員・村井会員……月始めです。

増田会員・弗田会員

……地区研修・協議会に行って来ました。

松橋会員¨̈ 欠̈席がちのおわびです。

◎2016-2017年度RI第2510地区	 地区研修・協議会

報告

平成28年 4月 10日 旧,	於	 本L幌パークホテル

出席者	 古田勤会長エレクト、弗田和則副幹事、

松見修二会員、増田定雄会員、斎藤秀司会員
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函館市教育委員会生涯学習部 参事	 池田	 敏春 氏

★結 婚 祝	 齊藤(紀 )会員 (20日 )、 中野会員 (28日

会長報告	 渡部	 二康 会長

今年事
の奨学生	 遺愛女子高等学校普通科 3年	 成

田乃亜さんです。奨学金をお渡 しいたします。

理事会報告
●マラソン大会に例年どおり15万円支出することで

承認されました。

・ 南木哲雄会員から出席規定免除の申請があり、承

認されました。

第2510地区	第11グループ		2015～2016

世界へのプレゼントになろう

2015～ 2016く 第 2516回例会 〉

第37号		4月 13日の記録

.′Orid

◎司		 会	渡部	二康 会長

◎斉		 唱	それでこそロータリー、四つのテスト

◎ビジター	函館五稜郭R.C.大 日向豊吉 君

◎ゲ ス ト	 遺愛女子高等学校3年	成田乃亜 さん

◎幹事報告	 成田		 豊 幹事

0第 4・ 四半期の会費納入のご案内をいたしましたの

で、今月中にお払込下さいます様お願い致します。

。次年度合同名簿を作成の為、名簿を回覧いたします

ので住所、電話番号などをご確認 ください。

O当 クラブの 4月 27日 |力の例会は早朝例会とし、午前

7時 より行います。

O米山梅吉記念館より館報、和歌山城南RC、 千葉港

瞑

4月 13日 	 函館北RC奨学生

遺愛女子高等学校3年

成田	 乃亜 さん

O増田定雄会員

広報・ IC委員会に出席しました。地区としては従

来の広報委員会とIC委員会を統合して今年度から広

報を重点とした広報・IC委員会を作ったとのこと。

ロータリーを知らない方から、ロータリーって何をし

ているの?と 聞かれるので、各クラブで統一した意見

を検討してもらいたい、インターネットで地区のHP
をご覧になって欲しい、マイロータリーにぜひ登録し
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´―私のロータリー感。

てほしい、各クラプの精通している方に相談して登録

して欲しい、など。裏技をもらってきました。

0斎藤秀司会員

職業本仕委員会に参加 しました。武部ガバナーの

ロータリー感の紹介がありました。

業奉仕を理解するには、ロータリーの歴史を理解する

こと」で始まりました。素晴らしいパワーポイントを

使っての説明でした。社会奉仕か職業奉仕かの話で

は、受益者がだれかによって、それが社会奉仕にもな

るし、職業奉仕にもなる、との考え方もあるとのお話

でした。

「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」

。弗田和則会員

協議会・研修会の感想ですが、役員の紹介などもパ

ワーポイントの使用でした。次年度ガバナーの方針な

のでしょうか。これからは、地区大会のクラブ紹介で

も会員が起立しての紹介ではなく、パワーポイントだ

けの紹介になるのかと、違和感を覚えました。

塚原PGの講演がありましたが、職業奉仕の考え自

体がなくなってきている、RIの方針に逆らって各々

クラブがや りたいようにやっていいのでは、という考

え方が一つ。酒井PCの 講演 もあ りましたが、酒井

PCはやはりRIの考えに従うべ きではないか、との

考え方でした。次年度武部ガバナーは地区の活性化と

して、大胆な委員会の統廃合により、組織の簡素化に

よリムダを省 くとのこと。今年度の組織がムダだとい

いたいのか、よくわかりませんでした。ただし、ロー

タリーが変わってきているのは間違いないようです。

「クラプの奉仕活動及び戦略計画のキーワー ドはRI
が掲げる6つの重点分野にあります」として、以下の

6つがあげられています。 しか し、これらの情報が

HPで もあまり得られません。

・平和と紛争予防/紛争解決	・疾病予防と治療

・水と衛生	・母子の健康
・基本的教育と識字率向上	・経済と地域社会の発展

幹事部門の報告ですが、規定審議会において毎週の

例会が月2回の例会でいいのではとの案が出てきてい

るようです。その他、奉仕の考え方もかわってきてい

ます。ロータリーのマークも新しいマークが出来まし

たが、これも前に戻そうという動きもあります。

(会報担当者 :森		 秀樹 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

ロータリアンの多くはあまリロータリーを理

解していません。私はロータリーに入会して32

年になりますがやっとロータリーを学び始めた

ところです。ロータリーとはどのような組織な

のかと聞かれたならば、多少恵まれている人達

が世界中の多くの不幸な人達のために支援する

組織であると答えます。ロータリアンー人一人

の支援はとっても小さいけれど、世界中のロー

タリアンがまとまるととっても大きな支援にな

ります。ロータリーをこのように理解している

だけで十分だと思うのです。

ロータリーは職業奉仕が金看板であるとの説明を聞

いてきました。委員長が函館亀田RCの玉井会員でし

て、びっくりするくらい勉強されている方でした。「職

石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆっくりとはどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案 石橋輝夫

会 員 22名
出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員(a) 0名
出席規定免除会員{b)

1	々
■イ■

当 日 出 席 4名 当 日 欠 席 17名
他クラブ出席 13名 ∠、

計出 席 17名
出	 席	 率 80.9500

のプログラム次 0

(広 告掲載 :石橋	 輝男 会員)
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◎ 3月 23日 出席報告 (小笠原	 孝 副委員長)
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平成28年 4月 27日的

早 朝 例 会

於	 ロワジールホテル函館	 午前 7時00分～


